

Presidente Petro alertó que primera fase de reconstrucción del país por la fuerte ola invernal tendrá un costo billonario

El Gobierno nacional ya está pensando en el proceso de reconstrucción de las diferentes zonas del país afectadas por la fuerte ola invernal, plan que está diseñándose y el cual se pondrá en marcha en 2023, las autoridades de socorro estiman que en el primer trimestre del año se ejecutará la estrategia.



Petro da el primer paso para “paz total” con reinicio de diálogos con el Eln

Cuatro años y cuatro meses después de su última reunión en La Habana, el Gobierno colombiano y la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) volverán a sentarse el lunes a la mesa, esta vez en Caracas y con Gustavo Petro como presidente, para reiniciar las negociaciones de paz.



Popularidad de Petro se mantiene, según encuestas.

El presidente Gustavo Petro sale bien librado en las encuestas. Desde que comenzó su mandato, las mediciones que han preguntado a los colombianos tanto por su imagen como por la aprobación de su gestión han resultado favorables.





Delegación del Gobierno ya está en Venezuela para reanudar diálogos de paz con ELN

A un día de reiniciar los diálogos con el Ejército de Liberación Nacional, la delegación del Gobierno colombiano ya está en Venezuela. El grupo está conformado por el jefe negociador Otty Patiño, el alto comisionado para La Paz, Danilo Rueda, el senador Iván Cepeda y el presidente de Fedegan, José Félix Lafaurie, quien fue invitado por el propio presidente Gustavo Petro a acompañar estos diálogos.



La vicepresidenta Francia Márquez participará en importante foro en España

La vicepresidenta de Colombia, Francia Márquez, visitará España la próxima semana para "adelantar agenda diplomática" y participar en el Foro Tendencias 2023, informó este sábado su despacho.





Gustavo Petro: 15 millones de hectáreas fértiles se deben llenar de agricultura

La mayor función social de la tierra es alimentar la humanidad. Si tenemos 15 millones de hectáreas de tierra fértil y propicia para la agricultura de alimentos, nuestro deber es que se llenen de cultivos de alimentos", señaló este jueves el presidente Gustavo Petro desde Barranquilla, en medio de la edición 39 del Congreso Nacional de Ganaderos.

